

「昼食後」の・・・ 「ぼーっと運転」、「居眠り運転」 要注意

昼2時 車が工事現場に突っ込む

作業員1人死亡、1人重傷

◇「昼食後」の・・・「ぼーっと運転」、「居眠り運転」 要注意◇

2019/10/10(木) 10:06

9日午後2時半ごろ、富山県で女性（70）が軽自動車を運転中に下水道工事の作業中だった男性2人をはねました。2人のうち1人が死亡、1人が重傷です。容疑者が何らかの理由で反対車線にはみ出して工事現場に突っ込んだということです。

運転中にスマホを使っていた

国道脇の男性をはねて、死亡させる

警察が通信記録を調べたところ、事故当時はスマホのアプリを起動していた

2019年10月10日 14時19分

21日に、新潟県の国道の脇で男性（71）が車にはねられ死亡した事故があり、車を運転していた男が当時、スマホを使っていたことが分かった。男は当初、警察の調べに対し「スマホを落として拾っていて、歩行者に気付かなかった」と話していたが、警察が通信記録を調べたところ、事故当時はスマホのアプリを起動していたという。

札幌 徐行していた道路維持管理車に追突

追突した軽乗用車が大破 3人軽傷

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2019/10/10(木) 11:26

10日午前6時前、札幌市北区新川西1条4丁目の通称＝新川通で、道路の清掃作業にあっていたトラックに後ろから来た軽乗用車が追突しました。この事故で軽乗用車は前の部分が大破し、運転していた男性が足を挟まれ一時、車内に閉じ込められましたが、すぐに救助され軽傷です。またトラックに乗っていた作業員の男性2人も軽いけがをしました。追突されたトラックは中央分離帯寄りの車線を時速10キロから20キロで走行しながら路上の落下物などを見つける作業をしていたということです。